

AIRE URBAINNE

Rédactions

Belfort
18 Faubourg de France
03 84 21 07 32
leredacbel@estrepublicain.fr

Montbéliard
48 rue Cuvier
03 81 95 53 33
leredacmtb@estrepublicain.fr

f Retrouvez-nous également sur facebook

ALERTE INFO
Vous êtes témoin d'un événement, vous avez une info Contactez le 0 800 082 201 Service & appel gratuits ou par mail à lerfiltrouge@estrepublicain.fr

BELFORT

Au programme ce samedi



La DJ palestinienne Sama Abdulahdi. Photo DR

Scène sur l'eau
18 h 40 : Felixita (France, pop)
19 h 30 : L'impératrice (France, nu-disco)

21 h 30 : Folamour (France, DJ set)

Espace Greenroom
19 h : Piu Piu/Andy 4000 (France, house)

20 h 30 : Glitter (Maroc, techno)

22 h : Sama Abdulahdi (Palestine, techno)

Restaurant
François Adamski

BELFORT

Eurockéennes 2021 : carton plein pour les food trucks !

Pour cette édition particulière des Eurocks, les festivaliers ont l'embarras du choix pour se restaurer. Une petite dizaine de food trucks ont investi le festival. C'est le cas de La Petite Syrienne et de Spring Truck. Portraits.

De la Syrie à Lyon, un food truck chargé d'histoire

Mhyar Khatib est Syrien. Originaire de Raqqa, il a quitté sa ville natale en 2011, lorsque la révolution a démarré. « J'ai rejoint Idlib, la ville où mon père a grandi. C'était une zone libre », raconte l'homme de 39 ans. Deux ans plus tard, il quitte la Syrie pour rejoindre sa femme à Dubaï. C'est en 2017 qu'il arrive en France, à Lyon, où une partie de sa famille vit.

Dès son arrivée, Mhyar Khatib cherche du travail mais rencontre de nombreux obstacles. Il trouve un job dans un restaurant mais l'expérience tourne court. Grâce à leur vécu commun, lui et sa famille décident de créer ce qui deviendra le food truck La Petite Syrienne. « On a commencé avec une simple table qu'on avait louée pour faire des marchés », se rappelle-t-il. Avec sa femme, son père, ses deux frères et sa sœur, ils se lancent dans ce projet de food truck. Grâce à son savoir-faire, la famille commence à se faire un nom à Lyon.

Après avoir collecté 8 000 euros, la fratrie peut enfin s'acheter le petit camion ambulant en fin d'année 2018. « J'ai tout refait moi-même à l'intérieur. Je n'avais pas les



Clotilde Jacoulot, primeur auréolée du titre de meilleur ouvrier de France en 2011, propose exclusivement des produits frais dans son food truck. Photo ER/Michael DESPREZ

moyens pour payer un professionnel ». Même s'il a été stoppé par la crise sanitaire, Mhyar Khatib a pu développer son mini-camion et intervient régulièrement lors de festivals ou d'événements privés.

Grâce à sa notoriété grandissante, il accompagne cinq réfugiées syriennes. « L'idée majeure de notre projet, c'est d'accompagner des réfugiés syriens dans leur apprentissage du français et leur donner des clés pour s'adresser aux clients par exemple ». Mhyar Khatib pos-

sède le statut de réfugié politique. Même si lui et sa famille vivent un peu plus sereinement aujourd'hui grâce à leur food truck proposant essentiellement des plats syriens fait maison et revisités façon « French way », il espère obtenir un jour un passeport français. « La vie est un combat », lance-t-il, le sourire aux lèvres.

Mettre en valeur le métier de primeur grâce au food truck

« Avec notre food truck, on propose des fruits et légumes transformés comme des salades de fruits ou des fruits découpés », détaille Clotilde Jacoulot, primeur à Morette depuis 25 ans. Lorsque l'occasion s'est présentée, elle n'a pas hésité une seconde à rejoindre l'aventure des Eurocks. « Ça fait trois jours que le food truck existe », sourit-elle. Tout s'est goupillé

en quelques jours. Après l'annulation du festival l'année dernière, l'idée est tout de même restée dans un coin de sa tête.

Dans son petit camion, elle propose exclusivement des produits frais comme, des hot-dogs végétaliens ou des jus de fruits. « Ce ne sont que des produits français et de saison. L'idée, c'est de travailler directement avec les producteurs », précise-t-elle. L'esprit de ce food truck se veut joyeux. « Ici je me sens bien et les gens sont heureux d'être là », se réjouit-elle. Baptisé Spring Truck, ce camion est dédié principalement aux festivals. Clotilde Jacoulot a obtenu le titre prestigieux de Meilleur Ouvrier de France dans la catégorie primeur en 2011. Grâce à son expérience, elle espère aussi valoriser le métier de primeur.

Jean-Baptiste POUILLOT



Le secteur des food trucks. Photo ER/M.D.



Mhyar Khatib, gérant du food truck « La petite Syrienne ». Photo ER/Michael DESPREZ